

BOLETÍN ->> No. 192



Planes empresariales UAA con mejores lugares en expo regional de asociación nacional de instituciones de educación superior.

"Tierra caxcán" de la UAA concursará en expo nacional Emprendedora de la ANFECA.

Los proyectos de negocio de estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se colocaron entre los primeros lugares de la expo regional Emprendedora de la zona III de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA). Además, uno de los proyectos de la UAA concursará en la expo nacional Emprendedora, que se celebrará el 8 y 9 de mayo en la Universidad Autónoma de Tlaxcala, por lo que competirán con los mejores proyectos de las siete regiones de la ANFECA; informó la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Sandra Yesenia Pinzón Castro.

El proyecto empresarial de la UAA que concursará a nivel nacional es "Tierra Caxcán", mismo que obtuvo el primer lugar regional en la categoría de Negocio Tradicional; en esta misma categoría, "Natura Gelati" obtuvo el tercer lugar, también de la Máxima Casa de Estudios del estado; y Sustent-Pallet obtuvo el tercer lugar en la categoría de proyectos Sociales; con lo cual se acumularon tres primeras posiciones para la Autónoma de Aguascalientes.

Los otros planes de negocio que participarán en la expo nacional Emprendedora de la ANFECA son "Golden marketing" de la Universidad Politécnica de Zacatecas, en la categoría Tradicional; "Tesituate" y "Cedmatho" de las universidades autónomas de Querétaro y San Luis Potosí, en la categoría de Tecnología Intermedia; "Sintratex", del Instituto Tecnológico de Querétaro, en el área de Alta Tecnología; así como "Quesos sanquintín" y "Fobsa" de las universidades Juárez del estado de Durango y Autónoma de San Luis Potosí, en la categoría de proyectos Sociales. Cabe mencionar que en la expo regional también se premió al mejor stand, el cual se otorgó a "Tunilac", perteneciente a uno de los equipos estudiantiles de la UASLP.

Al respecto, la decana comentó que en esta octava expo regional Emprendedora de la zona III de la ANFECA concursaron 19 proyectos empresariales, a cargo de estudiantes de 10

Proyecto de negocio estudiantil UAA concursará en expo nacional



instituciones de educación superior de los estados de Aguascalientes, Durango, Zacatecas, San Luis y Querétaro; por lo que el logro de los alumnos de la UAA demuestra, nuevamente, la calidad académica de la Institución y se evidencia el trabajo que se ha realizado para impulsar el emprendedurismo en la comunidad universitaria.

Al respecto, indicó que las propuestas empresariales fueron evaluadas por jueces de alta experiencia en fondos financieros, quienes analizan la viabilidad de los proyectos para materializarse; por lo que los dos primeros lugares de las categorías Tradicional, Emprendimiento Social, Tecnología Intermedia y Alta Tecnología, son trabajos que sobresalen por su pertinencia.

La catedrática mencionó que la Autónoma de Aguascalientes, como parte de la ANFECA, participa en reuniones sistemáticas para compartir experiencias y conocimientos, además de comparar metodologías de enseñanza-aprendizaje y aplicación del conocimiento con otras instituciones de todo el país, por lo que la Universidad se encuentra en sintonía y a la vanguardia de las tendencias nacionales en contaduría, administración y negocios.

Por su parte, José Lino Rodríguez Sánchez, secretario general de la ANFECA, manifestó que es de suma importancia dar seguimiento a los proyectos académicos que generan los estudiantes para consolidarlos como empresas con vida propia, y destacó la asesoría jurídica y fiscal para lograr este objetivo.

También expresó que es necesario incentivar la innovación y figuras de asociación, pues suele ser una de las causas por las que el empresariado fracasa, esto con el objetivo de incrementar la esperanza de vida de las empresas que suele ser de entre un año a dos, en promedio, en el país.

Asimismo, indicó que la UAA tiene el potencial y debe implementar acciones para convertirse en un centro internacional de formación universitaria en el campo de los negocios, esto tras las actividades de vinculación que se han emprendido en la Máxima Casa de Estudios; lo cual puede repercutir en todo el estado de Aguascalientes, como centro productor de empleo.

Finalmente, externó que la UAA es una espléndida institución educativa por su estructura y su alta calidad en programas de estudio, misma que ha destacado por sus resultados a nivel nacional, además de contar con instalaciones de vanguardia amigables con el medio ambiente; por lo que es una distinción que se haya realización la octava expo regional Emprendedora de la zona III de la ANFECA en la Ciudad Universitaria del estado de Aguascalientes.